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      Аннотация

    
        
          Представлены отчетные материалы по проекту модернизации стенда для испытаний компрессоров АК-150 и автомата давления АДУ-2С: основные чертежи (уровень проработки – эскизный проект), необходимые расчеты, пояснения и описания. Выполнены расчеты с помощью программного обеспечения SOLID Works 2017 и приложении SOLID Simulation, в том числе тепловой расчет масляной системы, тепловой расчет охлаждения компрессора. Так же проведены поверочные расчеты узлов и агрегатов стенда. Модернизированный стенд предполагается изготовить и применять при проведении работ на предприятиях машиностроительной отрасли (преимущественно – специализированных заводах бронетанкового вооружения и техники и военной артиллерийской техники, в том числе и в полевых условиях в войсковых ремонтных органах) при ремонте и модернизации указанных агрегатов.
        

        
          The report materials on the project of modernization of the stand for testing AK-150 compressors and pressure machines АДУ-2С: basic drawings (level of study – draft design), the necessary calculations, explanations and descriptions. Calculations using SOLID Works software 2017 and app SOLID Simulation. Also, calibration calculations of units and assemblies of the stand were carried out. The modernized stand is supposed to be made and applied at work at the enterprises of machine-building branch (mainly – specialized factories of armored weapons and equipment and military artillery equipment, including in the field in the military repair bodies) in the repair and modernization of these units.
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                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  

[image: ]





